

LA CÔTE D'AZUR DE JEAN COCTEAU

Direction plein Sud avec la galerie Gagosian qui a recréé avec la scénographe Cécile Degos le charme de la Villa Santo Sospir à Saint-Jean-Cap-Ferrat (vendue récemment à un Russe, elle sera décorée par Jacques Grange). En accrochant l'esprit de Cocteau et les céramiques de Picasso, le roi de New York mise sur le classique de goût très français et de prix plus attractifs à la Fiac (vitrines en relief à l'extérieur du stand!). Il laisse ses uber collectionneurs aller rue de Ponthieu pour acheter l'artiste conceptuel suisse Urs Fischer ou au Bourget pour redécouvrir feu Simon Hantaï (1922-2008) en noir et blanc.